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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:19

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Daniel B.

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung hat möglicherweise eine falsche Reihung.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

1.4 Checkliste und Termine

Checkliste:

• KKK: Sollte ab nächster Woche laufen; Dispensermechanismus ist in Konzeption. Kaffeepads
sollen vorrübergehend auf Spendenbasis bereitgestellt werden.

• Eva-Code: Daniel. B (2) ist nicht da.

• Fahrrad-Reparaturstation: Timo ist nicht da. Es müssen ohnehin einige Wochen gewartet werden.

• Studiengangseva: Ist mehr oder weniger fertig. In Kürze wird die Eva in die Professorenrunde
übergeben. Die Professoren sind erfreulicherweise sehr motiviert!

• GO-Änderungen: Noch nicht in Angriff genommen worden.

• Müll: Sino war beim Hausmeister. Mülltrennung ist wegen Externalisierung schwierig, wir be-
kommen vielleicht einen zweiten, größeren Mülleimer.

Termine:

• Wentsch: Dazu gibt es ein TOP.

• ZaPF: Dazu gibt es ein TOP.

• Master-Kneipentour: Macht Niels, läuft bestimmt.

• Terminplanung: Darum geht es in der übernächsten Sitzung.

2 Gäste-Platz

Matze von der Mathe ist da. Die Mathe plant gerade Fachschaftsaktionen (Lasertag) und fragt nach
Interesse unsererseits. Da Interesse da ist, warten wir gespannt auf eine Mail diesbezüglich.

3 Stadtrallye/Kneipentour-TOP

Es fehlen immer noch 21e von den Bändchen. Von diesen sind 10e soeben aufgetragen worden.
Damit fehlen immer noch 11e. Bekommt Clement das Geld von der Fachschaft? Dies wird über eine
Abstimmung geregelt.
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Clements Geld

Betrag Stimmen bewilligt

11.00e 20 11.00e
0e 0

Die Bändchen selber waren vielleicht ein bisschen nervig, da sie im Schwarzen Kater zunächst nicht
funktioniert haben (war aber ein Missverständnis). Bei manchen Lokalen haben sich die Rabatte
gelohnt, bei einigen eher weniger. Möglicherweise benötigt das System mehr Zeit zur Etablierung. Der
Aufwand seitens der Betreuer war auch überschaubar.

4 ZaPF

Am Donnerstag der nächsten Woche geht der Aufbau der ZaPF los. Jacques kümmert sich dann um
den Aufbau und würde zwischen acht und neun Uhr morgens anfangen. Wer dann nichts zu tun hat,
kann dann zur Fachschaft kommen, wo ein Zettel mit Flipchart steht. Das System ist so gut wie
selbsterklärend (im Zweifelsfall Jacques fragen). Wir brauchen Leute. Bitte kommt.

Erstis (und andere, aber insbesondere Erstis) haben des Weiteren die Möglichkeit, an AK’s teilzuneh-
men. Meldet euch einfach bei Marlene1.

Hier steht die Werbung für das ZaPF-Engelsystem. Meldet euch an.

5 StuRa

Jacques, Paul und Bahner waren im StuRa. Protokoll und Vorstandsbericht des StuRas am 22.10.2019

5.1 Bewerbungen

Es gab zu Semesterbeginn viele Bewerbungen auf unterschiedliche Gremien.

Die Bewerbungsanträge sind leider nicht alle hochgeladen worden; es gab allerdings auch im Stura
keine Nachfragen diesbezüglich. (Die Anträge sind deshalb unkritisch und werden automatisch ange-
nommen.)

5.2 Finanzanträge

Die Fachschaft Physik (wir) beantragt im Rahmen der ZaPF Geld.

ZaPF
Fachschaft Physik

Betrag Stimmen bewilligt

600.09e 17 600.09e
0e 0

1Dies muss allerdings von der Fachschaft abgesegnet werden; meldet euch also bis spätestens Mittwoch, den 30. Okto-
ber 2019.
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Die Arbeitsgruppe
”
Kritische Psychologie“ wollen eine Fortragsreihe zum Thema Macht machen. Ein

Vortrag findet am 30. Oktober, 11. Dezember und weitere statt. Bei diesen Vorträgen gibt es auch
Verpflegung (alle sind eingeladen). Für Druckkosten, Verpflegung und externe Referenten wird daher
Geld beantragt.

Semester Vortragsreihe (Thema
”
Macht“) & KrEtA Teilnahme

Kritische Psychologie

Betrag Stimmen bewilligt

726.80e 17 726.80e
0e 0

Das Forum Recht hat einen Antrag bezüglich der Erneuerung ihrer Website gestellt. Das Forum ist
ein juristisches Magazin (auch für Nicht-Juristen) und stellt nun eine Person ein, die mit Mindestlohn
deren Website erneuert. Das Magazin kostet anscheinend Geld. Jeder kann für das Forum Texte
schreiben.

Homepage
Forum Recht

Betrag Stimmen bewilligt

383.04e 0
0e 16 0e

Die Organisatoren der LNU wollen Geld. Die LNU ist eine Vorlesungsreihe, die jedes Jahr stattfin-
det. Dabei werden Vorlesungen nachts (also nachts nachts) veranstaltet, die auch der Öffentlichkeit
zugänglich ist. Gerechnet wird mit 500–800 Besuchern; Geld wird beantragt für Marketing, Verpfle-
gung, u. Ä.

Lange Nacht der Universität (LNU) 2019
Private Personen

Betrag Stimmen bewilligt

700e 20 700e
0e 0

Sonstige Anträge:

Prüfung der Bewerbung von Jonathan Amras auf die WSSK
RCDS, Die MITTE

Option Stimmen Reihung

Ja 0 1
Nein 2 1

Enthaltung 5

Konkurrenzbewerbung
Fachschaft Chemie

Option Stimmen Reihung

Ja 7 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Termine und Sonstiges: Nächste Woche gibt es keinen Stura, da das Präsidium aus einer Person
besteht, die dann nicht anwesend ist. Falls jemand an der Belegung eines solchen Postens Interesse
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hat, sodass der Stura jede Woche stattfinden kann, sollte dem Präsidium oder dem Vorstand eine Mail
schreiben.

Nächsten Montag gibt es um 19:30 eine Podiumsdiskussion im KG I über Hochschulfinanzierung.

6 Wentsch

Morgen (Donnerstag) ist das Wentsch (Wintersemestereröffnungsfest), startend um 18:00 Uhr. Bitte
bringt euer eigenes Grillzeug mit, Getränke können mit einem Spendenbeitrag von 1e erworben
werden.

Wir brauchen noch dringend Schichten, tragt euch also dafür in das Google-Docs-Dokument ein.
Bezüglich des Abbaus kann die Zeit von den abbauenden Leuten selber entschieden werden. Es wäre
schade, wenn Daniel B. alleine abbauen müsste. Da sich wenige Personen melden, wird der Abbau
auf 0:00 Uhr vorverschoben. Für das Wentsch wird weiterhin Grillkohle benötigt; dies wird von Mario
sogleich überprüft und es wird eventuell nachgekauft.

Am Donnerstag kommen zwischen 9:00 Uhr und 11:00 Uhr die Getränke an, es wäre ganz cool, wenn
jemand von 10:00 Uhr bis 11:00 Uhr jemand an der Fachschaft stehen könnte, da Sino von 10:00 Uhr
bis 12:00 Uhr Vorlesung hat. Dazu hat sich jemand gefunden.

7 Tag der Offenen Tür

Walther hat eine Mail geschickt, dass am 20. November Tag der offenen Tür ist. Als Vorlesung wird
Experimentalphysik I von Schätz ausgewählt; anschließend gibt es Infoveranstaltungen. Als Fachschaft
könnte man da mal so für zwei Stunden – ähnlich wie beim Ersticafé – Kaffee und Lebkuchen für
die armen gebeutelten Schüler anbieten. Eventuell könnte man auch Stickstoffeis dazu anbieten (vlt.
fragwürdig wegen Kälte); dies würden Tobi und Flo machen. Dies könnte man gut beim Aquarium
machen (eventuell Raumbelegungsplan überprüfen). Um Kaffee und Gebäck kümmert sich vorerst
Malte.

Daniel B. trägt den Termin in den Kalender ein.

8 Ersti-Hütte

Die Betreiber der Unterkunft der Ersti-Hütte dieses Jahr haben uns gefragt, ob wir diese für das
nächste Jahr bereits buchen wollen, wobei eine Deadline von ca. einer Woche gesetzt wurde. Dabei
müsste die Hütte in Bezug auf den Semesterbeginn um eine Woche vorverschoben werden, da sonstige
Termine bereits ausgebucht sind.

Den Hüttenbetreibern dieses Jahres wird2 nun abgesagt; in den nächsten Wochen sollte sich allerdings
jemand nach einer neuen Hütte umschauen. Das macht Mario.

Positives und Negatives Feedback zur diesjährigen Hütte bitte an Anne richten.

Auch könnte man sich Gedanken darüber machen, nicht zwei, sondern eine, dementsprechend größere,
Ersti-Hütte anzubieten. Dies hat offensichtlich finanzielle Vorteile. Die Bildung von kleinen Ersti-
Gruppen fällt dabei allerdings schwerer. Auch wurde bei der Hütte dieses Jahres bemerkt, dass das
Betreuer-Ersti-Verhältnis ein sehr angenehmes war. Ein weiterer Nachteil einer Hütte wäre der Verlust
terminlicher Flexibilität, der bereits bei zwei Hütten vermehrt kritisiert wurde. Deswegen verbleiben
wir für das nächste Jahr bei zwei Hütten.

2Update: Dies ist anscheinend schon passiert.
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Ferner – nun wieder bezüglich der diesjährigen Hütte – wurde uns von den Betreibern mitgeteilt, dass
ein Metallteil aus der Spülmaschine im Gasgrill gefunden wurde; dies ist nun nicht mehr funktional.
Die Betreiber informieren sich momentan nach dem Preis (und kommen dann auf uns zu?). Diese
Diskussion wird nun auf einen späteren Termin vertagt.

Von der Hütte ist weiterhin noch Brot und weiteres Verderbliches übrig; dies darf aus der Fachschaft
genommen werden, da es sonst verdirbt.

Bezüglich des Alkoholkonsums bei den Ersti-Veranstaltungen wurde positiv angemerkt, dass alko-
holhaltige Getränke optional gehalten werden konnten und bspw. das Flunkyball-Turnier auch mit
alkoholfreien Getränken gespielt werden konnte. Auch basierte auf der Ersti-Hütte kein Spiel auf Al-
koholkonsum, dies wurde ebenfalls positiv angemerkt. Zusammenfassend kann gesagt werden,
dass der Einbezug von Alkohol in diesem Jahr gut gelungen ist.

9 DIE Vernetzungsgruppe

(Dieser TOP ist von letzter Woche fortgesetzt.)

DIE Vernetzungsgruppe wird am 22.11 (um 18:30 Uhr) eine Glühwein-Wanderung anbieten. Falls
jemand daran teilnehmen will, kann man sich per Mail anmelden. Mario hat daran Interesse und
sollte sich deswegen bis zum 11.11 bei dieser Mail-Addresse anmelden.

Zu diesem TOP gehörte auch das Fachschaftwichteln, i. e. das Wichteln von Fachschaften untereinan-
der. Das Meinungsbild zeigt allgemeines Interesse. Malte schreibt deswegen eine Mail3.

10 PhysRom-Treffen

Mario (u. A.) hat sich mit den StuSie-Leuten getroffen, diese haben sich über unsere Ideen und Einfälle
gefreut (?). Machen also anscheinend einen guten Eindruck. Den Baum dürfen wir da (gegen einen
kleinen Obulus) stehen lassen.

11 Lehramtsreferat

Es gibt ein Lehramtsreferat, in dessen Verteiler Anne drin ist. Das Referat will nun ein Gremium als
(rein) beratendes Organ für Stura und Fachschaften gründen. Dieses Gremium hat auch keine Stimme
im Stura. Dies soll der Abwesenheit einer Lehramtsfachschaft entgegenwirken4. Die Satzung ist noch
nicht ganz geregelt; ein inoffizielles erstes Treffen ist bereits angesagt. Jeder Fachbereich sollte zwei
Vertreter wählen und dorthin schicken.

Anscheinend sind dort nur Lehrämtler gewünscht; da allerdings die Satzung nicht offiziell steht, ist
dort eventuell Freiraum gegeben.

Dieser TOP ist bis auf Weiteres vertagt.

12 Sonstiges

12.1 Kartenanfrage Eisvögel 1.11. oder 9.11

Es gab eine Mail, in der das Angebot, Freikarten für ein Basketballspiel zu erhalten und zu verteilen,
unterbreitet wurde. Vielleicht ist es auch jetzt schon zu spät. Tobi fragt mal bei Clara nach, was da

3Update: Malte hat eine Mail geschrieben.
4Anne meint an dieser Stelle, dass es sehr viele Lehramtsprobleme gibt.
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so los ist. Es kommt trotzdem nur der 09.11. in Frage, da am anderen Termin die ZaPF stattfindet.
Auf die Bewerbung dieser Veranstaltung hat anscheinend niemand Bock.

12.2 Feuerfeste Chouchs

Mali war in der Mathe und hat herausgefunden, dass man feuerfeste Couchs von SVB-Mitteln absetzen
kann. Feuerfeste Sofas stellen natürlich ohnehin eine Verbesserung der Lehre dar; deswegen könnte
sich diesbezüglich Gedanken machen. Natürlich kommt die Frage auf, wo man denn eine solche Couch
hinstellen könnte. Möglicherweise besteht auch gar kein Interesse an einer weiteren Couch.

12.3 Kohlekauf

Mali kauft heute eventuell Kohle für das morgige Wentsch. Den Erfolg ihreres Unternehmens teilt sie
öffentlich mit.

12.4 Hängematten

Mario hängt die Hängematten ab.

12.5 Hütten

Mario hat Interesse an tollen Hütten in der Umgebung. Diese sollen ihm zugekommen werden lassen.

12.6 FP-Evaluation

Wer schaltet die FP-Evaluation auf ILIAS frei? Es spricht nichts dagegen, dass diese demnächst
freigeschaltet wird, da das FP eigentlich abgeschlossen ist. Die AP-Evaluation ist im selben Status.

12.7 Schlüssel

Clement behält seinen Schlüssel. Mali gibt ihren Originalschlüssel Malte, damit dieser neue Schlüssel
nachmachen kann.

12.8 ZaPF

Donnerstag wird der Flunkyball-Bierkram aus dem linken Fachschaftsraum herausgeräumt. Dann wird
der ZaPF-Kram dort eingeräumt. Bitte fasst diesen nicht an.

12.9 Aufräum-Quickie

Man könnte mal wieder aufräumen. Dies könnte man mal nach der Wentsch machen.

12.10 DESY-Fahrt

Die Anmeldung der DESY-Fahrt wurde für eine Woche reaktiviert. Möglicherweise könnte man dafür
Werbung machen. Anne macht Montag um zehn Werbung in Experimentalphysik 1. Schwemmi könnte
die Anmeldung auch über den neuen Newsletter verkünden.
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12.11 Plakate

Die Fachschaftsplakate müssten eventuell mit Tipp-Ex überarbeitet werden. Außerdem muss mit der
Verwaltung wegen des Aufhängens von Fachschaftsplakaten gesprochen werden. Timo geht zum Dum-
min und fragt ihn. Anne hilft.

12.12 Schwemmis Abschluss-TOP

Bitte nehmt Wurst und Brot mit, tragt euch in das Engelsystem ein, übernehmt dort Koch- und
Spülschichten – man kann auch spontan vorbeikommen – und es gibt auch eine Telegramgruppe, über
die die Fachschaft kommuniziert, wo man sich eintragen lassen kann, sowie einen Fachschafts-Mail-
Verteiler, in den man sich ebenfalls eintragen kann.

Ende der Sitzung: 21:26 Uhr
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